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Незалежнае выданне Выдаецца з 1999 г.

5-я старонка

4-я старонка

3-я старонка

Metal crowd Festival прошел
в Речице

С 24-го по 25-ое августа, в
Речице прошел очередной Metal
crowd Festival, в котором за два
дня на малой и большой сцене
выступило порядка сорока групп
из самых разных стран.
Главными гостями фестиваля были

датские Illdisposed и Suidakra из
Германии. Беларусь была
представлена такими именами как

ТТ-34, Gods Tower и Relikt, а кроме
них в событии принимали участие
множество групп из России и
Украины, кроме того было немало
групп из стран Евросоюза.
Необычно было видеть на фестивале
металлические группы из Турции и
Венесуэлы, хотя для металлистов со
стажем эти страны экзотикой не
кажутся.
Фестиваль занял два дня, группы

выступали на двух, внешне
аналогичных сценах, отличалось
только количество народа, который
наблюдал за выступлениями.
Несколько подвела погода, поэтому

палаточный городок, который по
идее должен был занять весь
стадион, был немногочислен. Тем не
менее, атмосфера была весьма

дружелюбная, и, как отметили
многие участники фестиваля и
зрители, удивило редкое спокойствие
милиции и бойцов ОМОН, которые на
подобные мероприятия обычно
реагируют слишком нервно.
Фестиваль Metal crowd имеет

девятилетнюю историю, и с каждым
годом все более претендует на
событие общенационального
масштаба в рок-музыкальном плане.
Это своеобразный ответ
«Славянскому базару» во всех
смыслах, но в отличие от официозной

атмосферы, которой пропитано
главное отчетное мероприятие
страны по эстраде, речицкие
организаторы по мере сил и
возможностей делают нечто на
самом деле близкое людям.

Владислав Новожилов

Странная
«модернизация»

в Речице

Конец сказке:
Heineken закрывает
Речицкий пивзавод

У Рэчыцы па-
зверску забіта

19-гадовая
дзяўчына
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Нягледзячы на забарону ў правядзенні пікету ў
падтрымку праваабаронцы Алеся Бяляцкага і
іншых палітвязьняў Рэчыцкія праваабаронцы з
праваабарончага цэнтра “Вясна” ды актывісты
кампаніі “Гавары праўду!”  (Валер Пуціцкі, Алег
Шабетнік  ды іншыя),  правялі сваю акцыю.
Яна адбылася каля ўваходу ў гіпермаркет “Еўраопт”,

дзе было распаўсюджана каля паўтысячы паштовак
з паведамленнем пра незаконны арышт кіраўніка ПЦ
“Вясна” Алеся Бяляцкага і патлумачана, чаму дзень
4 жніўня зьяўляецца міжнародным днём салідарнасці
з грамадзянскай супольнасцю  ў Беларусі роўна два
гады таму і быў затрыманы А. Бяляцкі, віцэ-прэзідэнт
Міжнароднай федэрацыі правоў чалавека.

Забарона не замінаеУлады Рэчыцы не
дазволілі пікет

салідарнасці з Алесем
Бяляцкім

Пікет салідарнасці, замоўлены на 4 жніўня каля
Гарадскога Дома культуры  ў Рэчыцы забаранілі.
Адпаведны адказ за подпісам першага намесніка

старшыні райвыканкама  В.Г. Атаманчука  атрымалі
заяўнікі на правязенне пікета салідарнасці з палітвязнямі -
В. Пуціцкі  і  А. Шабетнік.
У лісце гаворыцца, што ў горадзе існуе вызначанае для

масавых мерапрыемстваў месца, якім з'яўляецца
асфальтаваная пляцоўка парку культуры і адпачынку
"Перамога", дзе амаль не ходзіць народ і заўсёды
бязлюдна. Па другое,  заяўку на пікет,  сцвярджаецца у
лісце райвыканкама, падалі позна. Хаця ўсё было даслана
па пошце  ў тэрмін, але зарэгістрыравана так, як захацелася
у райвыканкаме.
Трэба таксама адзначыць, што заяўка падавалася ў

райвыканкам на беларускай мове, а вось адказ заяўнікі
атрымалі на рускай, напэўна работнікі райвыканкама не
ведаюць тое, што на якой мове падавалася заява, на той і
адказ даваць павинны поводле закону. А можа яны проста
не ведаюць беларускай мовы, якая, між іншым, з'яўляецца
ў нашай краіне дзяржаўнай?

Рэчыца: прафсаюз РЭП
супраць змяненняў у
аплаце бальнічных

лістоў
Прадстаўнік Рэчыцкай раённай

пярвічнай прафсаюзнай арганізацыі
незалежнага прафсаюза работнікаў
радыёэлектроннай прамысловасці
Андрэй Стрыжак падаў у
райвыканкам заяўку на правядзенне
ў раённым цэнтры шэсця, ў ходзе
якога плануецца выказаць пратэст
супраць пастановы Саўміна, згодна
з якой выплаты па бальнічным
лістам прыкметна знізяцца.
Нагадаем, 28 чэрвеня ведамства

Міхаіла Мясніковіча прыняло
пастанову, паводле якой выплаты па
бальнічных лістах прыкметна знізяцца,
што на думку прафсаюза РЭП істотна
будзе ўшчамляць правы работнікаў.
Напрыклад, поўны сярэдні заробак
можна будзе атрымаць не праз 6, а толькі

толькі праз 12 дзён хваробы. А пры
разліку сярэдняга заробку замест двух
апошніх месяцаў суміруюць зарплату
адразу за паўгода. У гэтым выпадку пад
удар трапляюць тыя, хто адпрацаваў на
прадпрыемстве менш 6 месяцаў.
Прафсаюзныя актывісты Рэчыцы

плануюць прайсці арганізаванай групай
па вуліцы Савецкай раённага цэнтра ў
нядзелю 8 верасні ад адкрытай пляцоўкі
перад ГДК да ДК Нафтавікоў з
транспарантам і лозунгамі, якія
адлюстроўваюць пратэст супраць
новаўвядзенняў у аплаце па бальнічным
лістам.
Аналагічныя акцыі пратэсту супраць

парушэння правоў людзей працы
незалежны прафсаюз РЭП плануе
правесці 8 верасня па ўсёй краіне.Андрэй Стрыжак
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Конец сказке: Heineken закрывает

Речицкий пивзавод

Компания Heineken, владеющая в
Беларуси двумя пивзаводами –
Бобруйским и Речицким, приняла
решение о прекращении
производства пива на Речицком
пивзаводе и превращении пивоварни

в логистический склад. Решение
компании приведет к сокращению 70
сотрудников Речицкого пивзавода.
«Планируется, что часть
производственного оборудования из
Речицы будет перемещено на
пивоварню в Бобруйске…
Солодовня, склад и дистрибуционный
центр продолжат свою работу на
площадке в Речице», - говорится в
сообщении компании.
«…Данные изменения приведут к
уменьшению числа рабочих мест на
предприятии в Речице со 160 до 90
человек», - сообщает Heineken.
Решение о сокращении

производства в Речице принято в
целях «оптимизации»
производственных мощностей и
«повышения конкуренто-
способности».
Когда то Речица славилась своим

пивом, давно... До покупки
пивзавода компанией Heineken.
Пиво было живое, отличное пиво. А
потом пришел  этот Хайнекен,  и
теперь вместо пивзавода будут
склады. Возникает логичный
вопрос. А можно ли называть пиво,
которое будет выпускаться не в
Речице, "Речицким"?

Странности от Госстандарта
Гомельской области.

«Проверять нельзя, но мы
будем проверять»

На «Славянском» рынке в Речица
были уличены в незаконной проверке
сотрудники Госстандарта
Гомельской области.
В сопровождении администратора

рынка «Славянский» Прокопчука
В.М., сотрудники Госстандарта
Букина Н.В., Осипенко М.Н.,
Бондарева Н.В. и Гетиков А.О.,
имея  предписание,  о мониторинге
предприятия «Донаприс», подошли к
предприятию «Сладости для
радости» и учинили проверку.
Не спросив разрешения продавца,

Гетиков А.О. зашел за прилавок  и
стал там осуществлять проверку.
Далее Гетиков А.О., и Бондарева
Н.В., подошли к предприятию
«Алида и К», удостоверение
предъявила только Бондарева Н.В.,
и попытались начать проверку. Я
попросил предписание, мне ответили,
что сейчас принесут.
Подошла заместитель начальника

отдела госнадзора Букина Н.В. и
пояснила, что показала предписание
администратору. Я решил присечь
произвол и предупредил, что если не
покажут предписание, вызову
милицию. Нехотя показали
предписание на мониторинг
предприятия «Донаприс».
Представители Госстандарта
поняли, что могут оказаться в
милиции (такое уже было несколько
лет назад, также проводили проверку
незаконно), быстро ушли.
На прощание Гетиков А.О. сказал,
что я напрасно пугаю их милицией,
им все равно, прошлый раз ничего не
сделали, просто продержали в
отделении несколько часов и все.
Если перефразировать слова
сотрудников Госстандарта, то они
могут звучать так: «Нарушали закон
и будем дальше нарушать». Я это
понял так.

Пракуратура вынесла прадпісанне на
адрас старшыні Рэчыцкага раённага
Савета дэпутатаў Міхаіла Баярына аб
устраненні парушэнняў заканадаўства
аб зваротах грамадзян і юрыдычных
асоб. Пра гэта паведаміў актывіст
кампаніі “Гавары праўду!” Алег
Шабетнік.
Нагадаем, актывісты кампаніі «Гавары

праўду» з Рэчыцы звярнуліся ў
раённую пракуратуру, паколькі раённы
Савет дэпутатаў не адказаў на іх запыт
аб фарміраванні раённага бюджэта.
–Мы хацелі высветліць гэтае пытанне,

паколькі кожны жыхар Рэчыцы мае
права ведаць, як выдаткоўваюцца
раённыя сродкі, – кажа Алег
Шабетнік. – Тры разы я звяртаўся ў
Рэчыцкі раённы Савет дэпутатаў, і
нават да яго старшыні Міхаіла
Баярына, але адказу на наш запыт па
сутнасці так і не атрымаў.
Актывісты спадзяюцца, што

прадпісанне пракуратуры паскорыць
гэты працэс.

Старшыня
Рэчыцкага

раённага Савета
дэпутатаў

парушае закон

Ганна БудкевічМаксим Ковалев

Роман Карпов
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Затрыманы падазраваны — 19-
гадовы раней неаднаразова
судзімы мясцовы жыхар, які быў
знаёмы з дзяўчынай.
Яе труп знайшоў вартаўнік

каля 6.30 раніцы 29 жніўня
каля рэчыцкага Дома
творчасці моладзі.
Як паведаміла БелаПАН

афіцыйны прадстаўнік
Следчага камітэта Беларусі
Юлія Ганчарова, смерць
была гвалтоўнай, на целе
забітай — множныя
пашкоджанні, у тым ліку
сляды ад удараў.
У той жа дзень быў затрыманы

падазроны — дзевятнаццацігадовы
раней неаднаразова судзімы
мясцовы жыхар, які быў знаёмы з
дзяўчынай. Цяпер з ім праводзяцца
следчыя дзеянні, вырашаецца
пытанне пра абранне меры

стрымання і прад’яўленні
абвінавачання.
Прызначана судова-медыцынская

экспертыза. Распачата справа па ч.
2 арт. 139 КК — «Забойства з
асаблівай жорсткасцю».
Максімальнае пакаранне па гэтым
артыкуле — выключная мера. Справу
прыняло да вытворчасці ўпраўленне
СК па Гомельскай вобласці.

Забітая Алеся працавала ў
рэстаранне «Палессе» кандытарам.
Знаёмыя дзяўчыны кажуць, што ў

тую ноч яна вярталася з
чыйгосьці дня нараджэння.
Правесці яе ўзяўся знаёмы
хлопец. Яго нібыта і
затрымалі па падазрэнні ў
забойстве.
«Чутны былі крыкі ў 1.30.

Абодва мацюкаліся. Хвілін
пяць», — у сацыяльных
сетках напісаў жыхар дома,
каля якога адбылося
забойства.
Пра Алесю ўсе адгукаюцца

выключна станоўча. Адзначаюць,
што моцна любіла дзяцей.
Натуральна, марыла і пра сваіх. Яна
была з вёскі Крынкі, што каля
Рэчыцы, дзе жывуць бацькі. У сям'і
ёсць яшчэ дзеці — два сыны.

У Рэчыцы па-зверску забіта 19-гадовая
дзяўчына

Угнать за 60 секунд по-речицки: подростки
решили повторить подвиг героев

американского блокбастера
Во время школьных каникул

учащиеся речицкого техничес-
кого лицея угнали три
автомобиля.
Первым в их списке был ВАЗ-2101.

Потом - Ford Focus. Последним - и
роковым для подростков - стал
автомобиль Mercedes-Benz.  При
этом действовали юные воры как
бывалые угонщики. Весь процесс
занимал у них несколько минут.
Воровали автомобили ночью прямо
из-под окон их владельцев.
Для чего подросткам авто -

догадаться несложно. Покататься.
Помимо этого, учащиеся лицея отта-
чивали на ворованных машинах свое

мастерство
(в се - та ки
б у д у щ и е
автослеса-
ри): по не-
обходимо-
сти собст-
венноручно
их ремонти-
ровали. Так,
в Форде
заботливо
з ам ен и л и
машинное масло и поставили новую
магнитолу. А вот «копейке» повезло
гораздо меньше. Когда она
безнадежно застряла в лесной канаве,

угонщики не придумали ничего
лучше, как ее сжечь.

па  матэрыялах “Нашай Нівы”

Максим Ковалев
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В модернизацию Речицкого
деревообрабатывающего пред-
приятия по указу Лукашенко
вкладываются очень большие
деньги.
На сегодняшний день вложено уже

около 110 миллионов
евро. Большая часть
этих вложений идет на
модернизацию завода
ДСП.
Ее планировали

завершить ко дню
города — 8 сентября.
На праздник ожидают
приезд Лукашенко. Но
зная, что к этой дате
не смогут еще
завершить модерниза-
цию завода, планиро-
вали привезти из Ивацевич плиту
ДСП и выдать ее за свою, чтобы
можно было показать по Геббельс-
ТВ, как успешно проходит
модернизация. Семашко в Речицу
приезжает каждую неделю, привез
нового гендиректора, как говорят,
своего племянника, который работал
ранее на Шкловской бумажной
фабрике в филиале «Домостроение»
и на которого, как говорят в Шклове,
было заведено уголовное дело за
экономические преступления, из-за

Странная «модернизация» в Речице

которых он скрывался в Москве,
продолжая работать там в качестве
директора представительства
фабрики.
Но, по-видимому, планы в последние
дни пересмотрели, и перенесли сдачу

объекта на декабрь.
 Экономическая целесообразность
модернизации завода ДСП и
подобных финансовых вложений
вызывают сомнение.
Не надо быть семи пядей во лбу,
чтобы понять, что они преследуют
совсем другие цели. Судите сами:
эта модернизация идет под лозунгом
импортозамещения - чтобы не
покупать плиту ДСП за пределами
Беларуси. Потребность внутреннего
рынка в этой плите составляет 500

тысяч кубических метров в год.
Ивацевичский завод ДСП построен
с мощностью 350 тысяч кубических
метров в год, в Сморгони работает
завод ДСП «Кроноспан», под
Могилевом IKEA также построила
завод ДСП, которые «закрывает»
недостающие 150 тысяч
кубических метров в год. Это при
условии, что мебельная
промышленность будет работать в
полную силу.
Задаемся вопросом: зачем тогда

модернизировать завод ДСП в
Речице, если плита никому не будет
нужна? Можно конечно сказать, что
она пойдет на внешний рынок, но это
будет явным лукавством.
Основными внешними рынками
плиты ДСП до сих пор являлись
только Казахстан и Узбекистан,
которые через очень короткое время
«закроет» Россия. В Европе плита
ДСП по экологическим мотивам все
меньше приобретает спрос, а в
Венесуэлу ее везти нерентабельно».
Долги предприятия на сегодняшний

день, по словам сотрудников
«Речицадрев», составляют около
миллиарда долларов. Как их
собираются погашать, учитывая
вышесказаное, - непонятно.

Коноплю милиционеры вычислили по
запаху

В пригородном дизель-поезде 25-
летний мужчина практически открыто
перевозил свежескошенную коноплю.
Он поместил ее в обычные
полиэтиленовые пакеты. Сел в вагон,
поставил рядом с собой и поехал как
ни в чем не бывало.
Что интересно, стражи порядка
вычислили правонарушителя по
запаху: в душном вагоне побеги и
листья начали просто преть.

Пассажира задержали и доставили в
опорный пункт милиции, сообщили в
УВД Гомельского облисполкома. Как
выяснилось, задержанный скосил
коноплю в Речицком районе. Ехал он
в Гомель. Вес наркосодержащего
растения превысил 3 килограмма – это
уже считается особо крупным
размером. Теперь мужчине грозит
ограничение либо лишение свободы
на срок от 2 до 5 лет.

Роман Карпов

МК
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В Речице сотрудники ГАИ проверили,
уступают ли водители дорогу «скорой»

Звук сирены, включенные маячки,
скорость под 60 километров в час в
центре города, машина скорой
медицинской помощи, а за ней –
автомобиль ГАИ… Со стороны всё
это, наверное, напоминало погоню.
Но самые наблюдательные
участники дорожного движения
могли заметить, что рядом с
водителем скорой также сидел
инспектор ГАИ. Так в минувший
четверг в Речице
прошел рейд под
кодовым названием
«Уступи дорогу
с п е ц т р а н с п о р т у» ,
сообщил начальник
ОГАИ Речицкого
РОВД майор милиции
Василий Пинчук.
Согласно правилам

дорожного движения
при проезде улиц,
перекрестков водители
должны обеспечить
беспрепят-ственный проезд так
называемому транспорту
оперативного назначения – скорой,
милиции, пожарной службе – с
включенными маячками. За
нарушение водитель заплатит
штраф и даже на год может
лишиться водительского
удостоверения.
Количество машин в городе

заметно выросло, сложнее всего, по
словам медиков, приходится на
улицах Советской, Сыдько, Ленина.
Итак, четверг 10:30 утра. Улица
Советская. Рабочий день в разгаре,
однако машин на дороге очень даже
хватает. Заняты все полосы
движения. Тревожный вой сирены
рассекает пространство на
несколько кварталов вокруг.
Пешеходы испуганно
оборачиваются, а водители
поглядывают в зеркало заднего
вида. В целом, водители старались
уступать дорогу скорой, правда, не

всем удавалось вовремя
перестроиться, но здесь проблема
зачастую заключалась не в самих
шоферах, а в организации дорожного
движения.
Самым злостным нарушителем
оказался водитель «Пассата».
Мужчина не просто не уступил
дорогу скорой, он к тому же не по
правилам обогнал ее. А затем еще и
не остановился по требованию ГАИ.

Инспекторам пришлось его в
буквальном смысле догонять и
заставлять остановиться.
При проверке документов оказалось,
что мужчина и вовсе не имел права
управлять автомобилем. Его
водительское удостоверение
просрочено уже не одну неделю.
В результате за свою забывчивость
и безответственность речичанину
придется порядком раскошелиться.
Во время проведения рейда был
остановлен еще один нарушитель.
Правда, водитель все-таки уступил
дорогу скорой, просто сделал это не
сразу, а спустя время.
– Я ведь слежу за дорогой и не могу
видеть, что там сзади едет машина
с включенными маяками. Да еще и
яркое солнце, попробуй разглядеть.
Как только услышал сирену, сразу
уступил дорогу. Какие ко мне
претензии?
На первый взгляд, актуальный
вопрос. Если бы не одно но: «следить

за дорогой» это не значит смотреть
только вперед. Водитель должен
полностью владеть ситуацией и
видеть, что происходит по
сторонам.
– Чаще всего люди не видят мачков
и не слышат спецсигналы из-за
невнимательности, – уверены
инспекторы ГАИ.
– Включат музыку погромче,
опустят окна и даже в зеркала
заднего вида не смотрят. Подобные
мероприятия необходимы, чтобы
водители не нервничали, а учились
правильно себя вести на дороге. По
правилам, если водитель увидел на
дороге автомобиль, на котором
включены проблесковые маячки,
ему необходимо уступить дорогу и
обеспечить беспрепят-ственный
проезд спец-транспорта. Не надо при
виде машины с мигалкой включать
«аварийку» и резко тормозить в той
же полосе. Единственный
правильный выход – перестроиться
правее. Понятно, что в заторе
мгновенно освободить дорогу очень
сложно. Но не стоит забывать, что
от нескольких секунд иногда зависит
чья-то жизнь. Это не
преувеличение.К слову, отвечая на
вопрос «а часто ли встречаются на
дорогах нерадивые водители?»,
медики рассказали и о другой
проблеме. Оказывается, в
последнее время участились случаи,
когда водители пристраиваются за
скорой, чтобы побыстрее проехать
светофор. Это, кстати, также грубое
нарушение правил дорожного
движения.
И еще. Некоторые автолюбители
говорят, что спецсигналы на скорой
работают на всякий случай. Но это
не так. Включение спецсигналов –
строго регламентировано. Если на
спецмашинах включены маячки и
сирена, значит кому-то очень срочно
нужна помощь.

Ольга Жук
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Ко мне в субботу приехала подруга
из города Калинковичи. Она
захотела прогуляться, и мы  пошли
по дорожке, ведущей к заводу, где
всю жизнь проработал ее отец,
решив  посетить
места, родные и
знакомые ей с
детства.
Р е ч и ц к и й

ги д р ол и з н ы й
завод. Еще
н е д а в н о
п р е д п р и я т и е
п р ои з в о д и л о
э к с т р а к т
д у б о в ы й
д у б и л ь н ы й ,
фурфурол. А в
н а с т о я щ е е
время  завод
закрыт и представляет собой
унылое зрелище, когда проходишь
мимо. Пустые корпуса, здания. А
вокруг, среди зарослей травы

(вровень с человеком), голубые ели
и сосны, заросшие дорожки, когда–
то ведшие к клубу и столовой. И всё
бы ничего, думаем мы,  может, ещё

В субботний день, с подругой моей - мы
вышли со двора (с)…

когда-нибудь пригодятся эти
пустующие и приходящие в упадок,
но совсем ещё не старые здания…
Но только до боли обидно, что
вместе с этими зданиями в густой

траве притаился   и приходит в
забвение такой же, никому не нужный
Памятник ГЕРОЯМ!!!
От проходящего мимо человека,

который живет в этом районе (там
осталось всего три дома), мы узнали,
что раньше памятник  находился на
балансе данного завода. А так как
завод ликвидируется, то памятник
стал никому не нужен. А люди,
которые там похоронены? Память о
них тоже оказалась совершенно
никому не нужна.
Хочется  задать вопрос: Кто достоин

нашего внимания из героев, а кто
нет?
Человек  жив,  пока  его  помнят.

Помним ли мы Героев, чьи имена
написаны на стене? Помним ли мы
об их подвиге?.. Глядя на этот
Памятник, этого не скажешь.  Мы,
активисты кампании «Говори
правду» и члены Белорусской
социал-демократической партии
«Грамада», постараемся исправить
несправедливость и сделать всё, что
в наших силах, чтобы  Героям было
оказана достойная почесть.

Жанна Федун

Сегодня – мы как могли, привели в
порядок   Мемориал.  А также,
написали заявления  в Речицкий
районный Исполнительный  комитет
и в Речицкий РВК  с вопросами: Кто
должен содержать Памятник героям
в надлежащем виде и на чьём
балансе находится данный памятник.

Житель
Речицкого

района
стрелял в

кота, а ранил
односельчанку

Пенсионер из деревни Ведрич
Речицкого района по неизвестной
причине стрелял в кота, но попал в
находившуюся рядом женщину.
60-летний местный житель
выстрелил из охотничьего ружья в
соседского кота. При выстреле
дробь срикошетила и попала 56-
летней женщине в грудь и голову.
Пострадавшую доставили в
центральную районную больницу
Речицы.
Следствие установило, что мужчина
имеет право на хранение оружия и
удостоверение охотника. Документы
и ружье ИЖ-58 12-го калибра
изъяты. По факту стрельбы
проводится проверка. МК

Мясцовы час
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Наклад 299 экз. надрукаваны на ксераксе
Распаўсюджваецца бясплатна

Галоўны рэдактар - Валерый Пуціцкі

Калі парушаюцца вашыя правы і
вам патрэбная бясплатная
юрыдычная дапамога,
праваабаронцы заўсёды
дапамогуць вам!
Звяртайцеся па тэлефонах:
Валерый Пуціцкі
тэл.: 8 029 3517978
Мікалай Пытлеў
тэл.: 8 029 3048239

"Белоруснефть"
построит под Речицей

солнечную
электростанцию

Под строительство электростанции "Белоруснефти"
выделено 110 гектаров.
Гомельский облисполком принял сегодня решение

выделить ПО "Белоруснефть" два участка земли общей
площадью более 110 га для строительства
фотоэлектрической станции. Эти участки передаются
предприятию в аренду сроком на 50 лет, передает
БелТА.
Объект альтернативной энергетики будет

располагаться в Речицком районе, рядом с
производственной базой объединения. После выхода на
проектные параметры суммарная мощность парка
может составить 50 МВт, что поставит его в ряд
уникальных объектов данного вида энергетики в
странах СНГ.
С учетом того, что объемы добываемой нефти в

республике постоянно сокращаются, строительство
фотоэлектрической станции станет для объединения
"Белоруснефть" альтернативным направлением работы
по обеспечению энергетической безопасности страны.
Подготовительные работы на участке, где размесятся
солнечные батареи, планируется начать уже в текущем
году.
Среди субъектов хозяйствования Гомельской области

нефтяники постоянно находятся в числе лидеров по
количеству реализованных проектов в сфере
энергосбережения. В частности, на предприятии
внедрены технологии, которые дают возможность
перерабатывать 100% попутного природного газа,
получаемого в процессе нефтедобычи. Введено в строй
уже несколько конегерационных установок,

позволяющих получать одновременно сразу несколько
видов энергии и тем самым повысить эффективность
мини-ТЭЦ. "Белоруснефть" первой в республике
построила автозаправочную станцию, работающую на
солнечных батареях, а в настоящее время приступило
к созданию сети электорозарядных станций для
автомобилей.
Согласно ранее заявленным планам, в нынешнем году

на Белорусском газоперерабатывающем заводе и на
базе производственного обслуживания Светлогорского
управления буровых работ планируется ввести в строй
фотоэлектрические станции суммарной мощностью 4,3
МВт. Ввод этих объектов в эксплуатацию позволит
выработать в 2014 году дополнительно 4,3 млн. кВт.ч
электроэнергии.
Производственное объединение "Белоруснефть"

создано в 1966 году. Предприятие ведет поиск, разведку
и разработку нефтяных месторождений, бурение
скважин, добычу нефти и попутного нефтяного газа в
Беларуси, работает в нефтяной сфере других стран, в
том числе в России, Украине, Венесуэле, Эквадоре.

Анна Будкевич


